

To: Jordan Securities Commission, Amman Stock Exchange Company's Name: ARAB ORIENT INSURANCE COMPANY Date: 04-07-2021 01:51:25 PM Subject: Other Material Information	السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان اسم الشركة: الشرق العربي للتأمين التاريخ: 04-07-2021 01:51:25 PM الموضوع: المعلومات الجوهرية الأخرى
ARAB ORIENT INSURANCE COMPANY announces the occurrence of the following material event:	تعلن شركة الشرق العربي للتأمين عن وقوع الحدث الجوهري المبين أدناه للشركة:
Material Event	الحدث الجوهري
Date of event: 27-06-2021	تاريخ الحدث الجوهري: 27-06-2021
Other	أخرى
Please note that the written approval was obtained from the Central Bank of Jordan on 27/06/2021 to start the process of merging Arab Life and Accident Insurance Company (the merged company) into Arab Orient Insurance Company (the merging company) Accordingly, an extraordinary general assembly meeting will be arranged to agree to proceed with the necessary procedures in accordance with the conditions and information specified in the merger contract, including the date specified for the final merger.	يرجى العلم أنه تم الحصول على الموافقة الخطية من قبل السادة/ البنك المركزي الأردني بتاريخ 27/06/2021 للشروع في عملية اندماج شركة العرب للتأمين على الحياة والحوادث المساهمة العامة المحدودة (الشركة المندمجة) في شركة الشرق العربي للتأمين المساهمة العامة المحدودة (الشركة الدامجة) وعليه سيتم ترتيب اجتماع هيئة عامة غير عادي للموافقة على السير في الإجراءات اللازمة وفقاً للشروط والبيانات المحددة في عقد الاندماج بما في ذلك التاريخ المحدد للدمج النهائي.
Please accept our sincere thanks and appreciation. Chairman of Board of Directors User Name: Abd Al-Naser Abdallah	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام. رئيس مجلس الإدارة اسم المستخدم: Abd Al-Naser Abdallah